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新しい時代の北陸鉄工協同組合をめざして 

 

北陸鉄工協同組合 

           理事長 小林 靖典 

  

 皆様には日ごろから北陸鉄工協同組合の活動にご理解とご協力を賜り、誠に

ありがとうございます。また先ごろ開催いたしました当組合創立 100 周年記念

式典・祝賀会には多数の方々のご出席を賜り、おかげさまで大変素晴らしい会に

なりました。改めて御礼申し上げます。 

 

 当組合は大正 6年（1917年）に金沢市鉄工業同盟組合として創立されて以来、

幾度かその組織や名称の改変を経てまいりました。その間、一貫して石川県にお

ける鉄工関係の企業の組合として活動の実績を積み重ね、100 周年を迎えられ

ましたことは、多くの先達の皆様のご尽力の賜物であり、かけがえのない財産で

す。 

 

 一方では今日、私たち製造業を取り巻く国際環境、経済環境は大きな変化を遂

げております。21 世紀を迎えてすでに 17 年が過ぎましたが、その流れはます

ます加速化しているように思われてなりません。私たち北陸鉄工協同組合も、こ

れまで培ってきた歴史と伝統を守りながらも、新しい時代に向けて常に変化を

続けていく必要があるのです。 

 

 幸いなことにここ数年、当組合では青年部の皆さんの活動が活発になり、新し

い時代に向けての牽引力として、青年部に対する期待が高まっています。組合と

しても、多川前理事長が進めてこられた人材育成事業を継承し、次の時代の経営

を担う若手経営者、中堅社員の育成を事業の一つの柱として、今後ともより一層

進めていくつもりでおります。 

 

 最後になりましたが、これからの北陸鉄工協同組合をこれまで同様、いやこれ

まで以上に育てていってくださいますよう、心からお願い申し上げますととも

に、組合員の皆様のますますのご発展をお祈りしております。 
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新役員紹介                   （理事以下は五十音順） 

 

 

 

 

理事長  小林靖典 （株式会社小林製作所・代表取締役社長） 

このたび、多川前理事長の後を受けて理事長を拝命しました小林です。 

１００年の歴史と伝統を有する北陸鉄工協同組合を、さらに未来に向けて

輝いたものにしていくため、皆様と一緒に歩んでまいりたいと思っており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

専務理事 米澤卓也 （暁化学工業株式会社・代表取締役社長） 

１００周年記念式典では多数の皆様のご出席をいただき、誠にありがとう

ございました。今後は小林理事長とともに、新しい北陸鉄工協同組合を作

り上げるため、皆様と一緒に力を尽くしていきたいと思っております。皆

様のお力添えを、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

常務理事 山本利也 （株式会社サンエー精機・代表取締役社長） 

私は、北陸鉄工協同組合に加入して約３５年、今年古希を迎えます。その

期間、多くの人との出会いが有り交流が出来、情報と知恵を収得したおか

げで成長させていただきました。今後は北陸鉄工協同組合の理事としてサ

ポートさせていただきたく宜しくお願い致します。 

 常務理事 小林輝與彦（株式会社小林太郎鉄工所・代表取締役社長） 

１００周年を迎え、記念式典を盛大に挙行出来ました、お礼申し上げます。 

このたび、常務理事を仰せつかり、小林新理事長を中心に選任されました

逞しい方々と共に先輩諸氏のご指導ご鞭撻を賜りながら、北陸鉄工協同組

合の益々の発展に寄与して行きたいと思います。 

 

 

 

 

常務理事 小池田康秀 （株式会社北都鉄工・代表取締役社長） 

この度、北陸鉄工協同組合の常務理事を務めることになりました小池田で

す。当組合はお陰様で無事に１００周年を迎え、次の世代へ繋ぐ大事な時

期でもあります。微力ではありますが、当組合の発展の為に少しでもお役

に立てるように頑張りますので、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

理事 明石隆史 （株式会社明石合銅・専務取締役） 

今年度より理事の大役を拝命し、その責任の重さを痛感しております。次

の１００年に向けて組合員の皆さま方に少しでもお役に立てるような、活

発な組合活動が出来る様に精一杯努力する所存ですので、今後ともよろし

くご指導のほどお願い申し上げます。 

 

 

 

 

理事 岡田 等 （オカダ合金株式会社・代表取締役社長） 

１００周年記念式典に参列して、あらためて当組合のパワーを実感しまし

た。実行委員の皆様、ご苦労様でした。そして、この度理事会の大幅な若

返りが図られ、新人理事の私もいっぺんに真ん中寄りになっちゃいまし

た。力不足ではありますが、少しでもお役に立てるよう頑張ります。 
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理事 金森和治 （株式会社金森合金・代表取締役社長） 

引き続き理事を拝命することになりましたが、理事長以下若返った役員と

共に、組合活動が活発になるように微力ではありますが頑張りたいと思い

ます。何とぞ今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

理事 木地治三郎 （株式会社木地リード・代表取締役社長） 

当協会での経験がほぼ無いに等しい小職を理事に任命頂き、驚きと共に身

の引き締まる思いです。 

次なる百年の発展に向けて、及ばずながらも新たな礎の一部となるべく精

進致したく存じますので、宜しくご教示のほどお願い致します。 

 理事 黒川真一郎 （黒川工業株式会社・代表取締役社長） 

暑い日が続きます。北陸鉄工協同組合「ほっと」も熱いです。私もさらな

る１００年に向けて◎○▲等々、皆様のご意見を頂戴しながら、よりいっ

そう喜んでいただける組合であるように、そう心して努めて参ります。皆

様のお力添えをお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

理事 木暮規利 （株式会社コグレキンゾク・代表取締役社長） 

今期、引き続き理事を拝命しました木暮です。今回若い諸氏が多数台頭さ

れた中で、最も高齢理事となりましたが、気持ちだけは若手諸氏に負けぬ

よう、微力ながらも新理事長を盛り立て、新体制組合のお役に立てる様努

めたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

理事 鈴木信孝 （株式会社鈴木精機・代表取締役社長） 

今回理事就任と言うことで、まことに微力ではございますが、先輩各位な

らびに組合員の皆様のご助言、ご協力をあおぎ、組合、組合員皆さまのお

役に少しでもなれるよう全力で務めさせて頂きます、どうぞ宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

理事 高林秀樹 （株式会社高林製作所・代表取締役社長） 

今期、理事を務めさせていただくこととなりました高林です。諸先輩方が

築いてきた歴史に敬意を表し、また、それを引き継いで、微力ではありま

すが、組合及び皆様のお役に立てるように頑張りますので、よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

理事 西村明広 （株式会社ニシムラジグ・代表取締役社長） 

歴史と伝統のある北陸鉄工協同組合の理事として、微力ではありますが、

小林新理事長を中心に、皆様と共々に次の世代につながる鉄工組合にして

いきたいと思っております。これからもよろしくお願い申し上げます。 
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理事 前川 要 （富士精機株式会社・取締役工場長） 

当組合には大変お世話になっており、たくさんの学びを頂いております。

新しい北陸鉄工協同組合の発展に貢献できるよう、夢と希望と情熱を持っ

て、精一杯頑張ります。皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

理事 松井孝憲 （株式会社松井製作所・代表取締役社長） 

先人のご苦労、ご努力、そして熱い情熱のもとに成された１００年の歴史

の重みを改めて思い感じ、次の未来に向けて微力ではありますが、皆様と

共に組合発展のため努めて参りたく存じます。どうぞ今後とも宜しくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

理事 宮崎克洋 （加賀電化工業株式会社・代表取締役社長） 

１００周年の歴史ある組合の理事を拝命し恐縮至極でございますが 今

後より一層の組合発展、ものづくり産業発展の為 誠心誠意職務を努めて

参ります。若輩者のため ご迷惑おかけすることもあるかもしれませんが 

組合員皆様からのご指導ご鞭撻 何卒よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

理事 来丸秀俊 （北陸プレス工業株式会社・代表取締役社長） 

１００周年を節目に役員の若返りが進められました。次世代に向けた

組合活動の在り方を新役員と共に模索し、発展に努めたいと思ってお

ります。 

 

 

 

 

 

監事 塩谷栄治 （石川可鍛製鉄株式会社・代表取締役社長） 

この度、監事を仰せつかりました塩谷です。 

当組合は歴史も長く、この様な組合の中で大役をうけ、身の締まる思いで

す。少しでも当組合活動へ力添え出来る様、努力してまいりますので、皆

様宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

監事 多川裕満 （株式会社多川製作所・専務取締役） 

この度、歴史ある北陸鉄工協同組合の監事を拝命することとなり、身の引

き締まる思いであります。当組合活動が組合員の皆様にとってますます有

意義となるよう、微力ではありますが諸先輩方のアドバイスをいただきな

がら取り組んでまいる所存です。 

 

 

 

 

 

監事 吉田陽平 （株式会社吉田機械・代表取締役専務） 

私自身 10 年以上、主に青年部の活動を中心にお世話になっており、組合

員の方々とは素晴らしい時間を共有してきました。今後も‘ものづくり’

という共通キーワードをベースに良い関わり合いをできればと思います。 
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100周年記念式典・祝賀会   
 

当組合の創立 100 周年記念式典が、5 月 25 日（木）にホテル日航金沢を会場

に 140 名あまりの皆様のご出席をいただき、盛大に開催されました。 

当日は谷本県知事、山野金沢市長をはじめご来賓の皆様から心温まるご祝辞

をいただき、参加した組合員の皆様は、これまで先人が築き上げてきてくださっ

た組合の歴史と伝統を、感謝をもって振り返るとともに、次の 100 年に向けて

新しい組合の歴史を刻んでいく気持ちを新たにしておられました。 

その後は会場を隣接するホールに移しての祝賀会となり、あちらこちらのテ

ーブルでは、かつて青年部でともに活動した仲間たちが旧交を温めあう姿も・・・。

一方では、近年ますます活動が活発になっている現役青年部のメンバーが熱く

未来を語り合う風景も見られ、組合の歴史と未来がともに輝いた一日になりま

した。 
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～新規入会会員のご紹介～ 

社 名 株式会社山崎伝商 

代表者 代表取締役社長 山崎英紀 

住 所 金沢市進和町 8番地 

～編集後記～  

一大イベントの「北陸鉄工協同組合 100周年記

念祝典・祝賀会」も、式典実行委員の方々はじ

め組合員の皆様のお力で無事終える事が出来ま

した。私も懐かしい方、そして初めての方々に

お会いすることが出来ました。これを機会に組

合事業にお一人でも多くご出席頂けるよう事務

局も努力していきますので、今後ともよろしく

お願い致します。         （小林） 

工場見学会のご案内 

平成２９年度の工場見学会を、下記のとおり開催いたします。 

多数の皆様のご参加をお待ちしております。 

記 

日 時 ： 平成２９年１０月３日（火）  

見学会 ： 13：30～16：40            （写真は昨年度見学先のオカダ合金） 

         ホクショー（株）白山工場、（株）白山機工本社工場 

懇親会 ： 18：30～20：30    ホテル日航金沢            

北陸鉄工協同組合 

〒920-8203 石川県金沢市鞍月 2丁目 3番地 

（石川県鉄工会館内） 

TEL 076-267-1955／FAX 076-267-0720 

Mail hot@m2.spacelan.ne.jp 

～新規入会会員のご紹介～ 

社 名 株式会社ヒカリエス 

代表者 代表取締役社長 木村光紀 

住 所 白山市日御子町ホ 7番地 115 
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